

# 松中だより 7月号

令和3年6月30日 京都市立松原中学校  
文責 笠原光徳

例年より長い梅雨で、本格的な夏が待ち遠しい今日この頃です。

新型コロナウィルスによる緊急事態宣言も6月半ばに解除され、現在はまん延防止措置中です。このままコロナが治まり、7月23日からのオリンピック・パラリンピックが無事開催されることを期待しています。

さあ、夏休みまであと20日を切りました。しっかり楽しく学校生活を過ごしましょう。

## ICTを効果的に活用した授業

昨年度より生徒1人1台の端末（タブレット）が整備されました。これから社会を生きる生徒たちにとって、パソコン端末は鉛筆やノートと並ぶアイテムです。今や、仕事でも家庭でも、社会のあらゆる場所でICTの活用が日常のものとなっています。学習活動においても、「個別な最適な学び」「創造性を育む学び」の実現に向けて、教材・教具や学習ツールと一つとしてICTを積極的に活用することが重要とされています。

本校でも、少しずつタブレットを活用した授業が進められています。



また、先日はタブレットを家庭に持ち帰ってもらいました。家庭でうまく活用できたでしょうか？

本年度、中学校では新学習指導要領が全面実施され、「主体的・対話的で深い学び」の実現に向けた授業改善が求められている中、ICTを効果的に活用することで主体的に学習に取り組む生徒を育成していきたいと思います。

## 7月の予定

日	曜	行事予定
1	木	キッズイン壬生
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	学習確認プログラムテスト①（2年）
7	水	学習確認プログラムテスト②（2年）
8	木	
9	金	
10	土	
11	日	
12	月	体育委員会
13	火	
14	水	三者懇談会①
15	木	三者懇談会②
16	金	三者温暖会③
17	土	
18	日	
19	月	三者懇談会④
20	火	終業式
21	水	夏季休業始まる～8/24
22	木	海の日
23	金	スポーツの日
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	

## 8月の主な予定

- 10日 学校閉鎖日～17日  
25日 2学期開始(夏休み明けテストあり)  
31日 評議専門委員会

松原中マスコット→  
マッピーくん



## 西校舎に念願の新しい空調機(冷房)が入りました

西校舎の空調機（冷房）の調子が悪く、ここ数年冷房が効きにくい状態でした。教室での学習環境が著しく悪く、つらい思いをした生徒が多かったのですが、この6月にやっと新しく空調機が取り付けられました。その結果、ずいぶん学習環境が改善されたと思います。まだまだ新型コロナウィルスの感染予防のため、窓やドアを閉めての完全冷房は出来ませんが、以前より、しっかり集中して授業に臨めるのではと期待しています。



日のあたりが良い西校舎と体育館

## 水泳授業が再開

昨年は新型コロナウィルスの影響で出来なかった水泳授業ですが、今年はなんとか実施できることになりました。一昨年にプールが改修され綺麗なプールになりましたが、1シーズンだけの使用で昨年は使用されませんでした。6月17日・18日に、2年間の汚れを洗い流したところ、さすがに2年間の汚れは強烈で、すごい量の泥を流すのに数時間かかりました。30日からプール授業が開始されます。きれいなプールで思いっきり楽しんで下さい。



すごい量の泥です



こびりついた泥をこすり  
取っています



見違えるような綺麗なプールになりました

## 夏季大会、始まる

水泳、陸上とすでに大会が終了した部活動もありますが、多くの部活動の大会はこれからです。新型コロナウィルスの緊急事態宣言で長い間部活動が中止でしたが、徐々に体を慣らしていき、やっと良い練習が出来るようになったのではと思います。

春の大会は直前で中止になってしまいましたが、今のところ夏の大会は無事開催される見通しです。ただし、感染予防はくれぐれも怠らないようにしてくださいね。

3年生にとって最後の大会です。

思いっきり暴れてきて下さい。活躍を期待しています。



↑先日行われた1年生の1500m走

## 【練習再開、大会に向けて練習に熱が入ります】

